

Wir trauern um unseren Skatfreund



Stefan Ackermann

1951 – 2025

Er ist letzte Woche im Alter von 73 Jahren überraschend verstorben.

Stefan war ein aktiver Skatspieler. Bis auf wenige Male nahm er immer an den Spielabenden teil und beteiligte sich auch an den anderen Aktivitäten des Vereins. Zudem war er Spieler der zweiten Mannschaft in der Oberliga. Selbst an der Nordwürttembergischen Einzelmeisterschaft Anfang Februar in Mössingen nahm er noch teil. Sein Fehlen bei den Spielabenden danach ließ etwas Ernsthaftes befürchten.

Über diese Endgültigkeit sind wir alle erschüttert.

Für alle Skatspielerinnen und Skatspieler des Skatclub`s Achalm-Buben Reutlingen

Christa Klein